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委員会が発足し、半年が過ぎようとしています。メンバーそれぞれが様々な思いを持ちながらも、どのように
活動を行なっていけば良いのかと考えました・・・
まずは、毎月行っている委員会の活動内容、どのようなことを話し合っているのか、今後どのような計画を
考えているのか知って頂きたいと思い、広報発行に至りました。最後までご覧頂けると幸いです。

メンバー紹介 ～委員会参加の経緯、抱負など～

委員長 大和 真由美 (ほしのみ) 遠藤 文 (ぱいえ)

須田 利恵 (看護) 西川 香 (さりゅう)

能登 亜弓 (あらいぶ) 藤本 佳愛 (ぼぬーる)

山本 千穂 (さんりんしゃ)

顧問 菊池 道雄

吉田 照弓(えみな)

複数のエリアでお仕事をさせて頂いている中で、家事、育

児、介護等ご家庭の色々をこなしながら働く、かっこいい女

性との出会いがたくさんありました。そんな女性達がこれか

らもずっとこの法人で働きたいと思える職場になるように、

何かできる事があれば良いなと思います。

私自身、仕事と家事・育児の両立が辛い時があります。こ
の委員会に参加させて頂くことで、そのような思いを持って
いるのは私だけではないことがわかりました。身近に理解
し合える人がいることはとても心強いことだなと思います。
同じ思いを持っている方の力になれたら嬉しいです。

頑張るのは素敵なこと！でも一人でいつまでも頑張ってい
くことは大変なこと。ほーんの少しの手助けがあればそんな
に頑張んなくても大丈夫になることも沢山あるはず！そん
な環境はだれにとっても優しいのでは？そんなことを考え
ながら参加させていただいています。

仕事をしていると、時には気合と根性ではどうにもならない

ことが起こります。そんなとき、私達の悩んだ経験が誰かの

役に立てばいいなと思い、お手伝いすることにしました。委

員会の働きがのちに性別・ライフステージを超えて、広がっ

ていくことを願っています。

仕事と家事（育児）の両立について、「自分で選んで決め

たこと」と思うあまり、誰かに相談したり弱音を吐いたりでき

ずにいる人がたくさんいるのではないかなと思います。悩

みを共有したり助け合うことで、より多くの女性が働きやす

い職場をつくっていければと思っています。

子育て中の職員さんが、皆さんどうやって仕事と家事育児を

両立させているのか…知りたい！と思ったのが、この委員会に

参加させていただくきっかけでした。私もまだ日々奮闘中です。

妊婦さんや子育て中のママさんに限らず、すべての女性に寄

り添えるような委員会になるといいなと思います。

「女性が働きやすい職場ってきっと皆にとって働きやすい
職場なはず」そう思ってこの委員会に参加させていただき
ました。皆さんにとって働きやすい職場になるように、はる
にれの里って本当にいい職場だよと皆さんが胸を張って言
えるように、色々とご意見をいただきながら頑張っていきた
いと思います。

育休を頂き、復帰をして２か月。この２か月は、私も子どもも

新しい環境に慣れること、覚えることで一杯の日々。そんな時、

この委員会からお話を頂き“子育てや両立について悩みを共有

したり、発信できる場所があるんだ”と、ホッとしたのを覚えてい

ます。同じ思いを持つ方のお役に立てればなと思っています。

昔の話。２人目の子どもは楽だと聞いていましたが、全く違い

ました。夜２時間おきに泣いて起き、おむつ替えとミルクあげる

のは、私がやっていました。そして、寝不足での仕事。１人目

の子どもと妻が風邪で寝込み、下の子をおんぶして家事もや

りました。子育ての大変さと楽しさは、経験している私です。育

児のことだけではなく、女性の皆さんが働きやすい法人にした

いですね。



○アンケートの実施
女性職員対象に行います。現在、絶賛制作中です。

法人で働く女性職員がどんな思いで働いているの

か、何に困っているのか等、アンケート実施すること

で今後の働きやすさに繋がればと思っていますので、

ご協力を宜しくお願い致します。

○法人内研修（総合職研修）での勉強会実施
1回目の勉強会を企画中です。

○広報の発行
委員会の活動内容の報告、制度や法人内規程等

の情報提供、今後行うアンケート結果などなど、定期

的に・・・とはいかないかもしれませんが、今後も発行

していきたいと思っています。
何か、特集してほしいこと等ご意見あれば、委員会
までご連絡ください。

『女性の働きやすさをもっと考えていくために、そのことを考える委員会をまずは設置する必要がある』
平成28年度 将来構想委員会の提言によりこの【女性の働きやすさ向上委員会】は誕生しました。
最初に、委員会メンバーそれぞれの悩みや困り感を共有し、それらを解消すべく出来そうなことを
年間計画として企画中です。相談窓口を設置し皆様からのご意見、ご相談を承ります。
また、定期的に広報を発行し委員会の活動内容を報告していきたいと考えておりますので、
ぜひ御一読いただけると嬉しいです♪
アンケートの実施、勉強会の実施は現在計画中！ご協力お願い致します。
その他にも、法人の保育園構想について私たち委員メンバーの意見を伝えたり、
規程について話し合ったりと女性の為だけではなく全職員が働きやすい職場環境作りを目指します。

今までの取り組みを振り返って・・・

勉強会について

女性の働きやすさ向上委員会
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ひとりで困っていませんか？

女性の働きやすさ向上委員会は、女性特有の困りごとを
解決するためのお手伝いをします。
業務上の相談事項があれば、担当者までご連絡下さい。
個人名は出さずに委員会の中で話し合いを設けますので、
プライバシーは守られます。
どの委員会メンバーでも結構ですので、ぜひご連絡ください。

法人内規程や制度についての勉強会を計

画中です。

初回は、妊娠中、私たちが実際に困った

こと、知っていた方が良かったなと思うこと、

ぜひ皆さんにも知っていて頂けたら、より働

きやすいなと思えるテーマを考え、12月7日

【法人をより良くするための作戦会議】（総

合職研修）で実施したいと思っています。

女性の働きやすさ向上委員会発足のきっ

かけになった、将来構想委員会とのコラボ

企画となっています。


